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●「地域別計画」の全体に関する意見

789
福祉施設（障害者）が地域に密着したものとなってい
ない。交流を深めることが必要である。

790
ブロック毎に施設配置を考えるのであれば、障害者施
設についてもブロック毎の配置の検討が必要ではない

791
最低でも中学校区には、４年生以上の障害者のため
の学童保育が必要である。

●「基本構想」に関する意見

792
基本構想の１０ページにある “地域産業の振興”という
記述をもっと大きく書いてもらいたい。

●「部門別計画」に関する意見

793

部門別計画の内容と諸計画（都市ＭＰや環境基本計
画等）とのつながり・関係を明記してほしい。
（諸計画とのつながりがわかる）一覧表みたいなものが
ほしい。

794

今後15年のまちづくりビジョンはこれでよいと思いま
す。ただこれらを実行に移していく場合に「努めます」
「図ります」では少しあいまいすぎます。「５年後にはこ
うなっています」「10年後までにはこうします」といったよ
り具体的なマイルズストーン（一里塚）を明確にうち出
すことが必要と思います。
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